

たまてばた 玉手畑

畑ダネ通信

「今日の畑からは、
どんな学びの芽が出てくるのかな？」
第8話 2022. 7. 23.

今日は、秋の講座2回目。師匠からのメインの講座は、『人参の種まき』のお話でしたが、今日はまだ、種まきはしません。人参くんは、なかなか気難しいようです。ポイントは、『発芽』光が強すぎたり、気温が高すぎたりすると、なかなか芽を出してくれないのだそう。種をまくのは、曇りがちだったり、雨が近々降るよ～だったり、秋の気配もし始めてきたり…のタイミングがいいみたいです。8月20日までにまきましようとのこと。そして、成長がゆっくりなので、草に負けないように、草取りを頑張らなくてはなりません。美味しい人参くんがたくさんできるように、また、みんなで育てていきましょう。お楽しみに～。



今日も、このお天気。暑いよ～。そして、雑草たちの力強さに完敗。トウモロコシ、インゲン、枝豆は、もうおしまいです。秋の種まき、苗植えにそなえて、草取りをして、耕して…。

ヒョウにやっつけられて、弱っていたナスやキュウリ、頑張っています。見てください。



ほうら、こんなに… この他にも、最後の枝豆、インゲンも。ヒョウにも暑さにも、雑草にも負けない野菜たち。私たちも、元気いっぱい生きてくぞー！！



今後のミッション

次回の講座は8月27・28日ですが、それまでにも草取り・ナスたちの収穫・人参の種まきをやらねばなりません。そこで私たちは、早朝畑活をしようと思っています。また、ご報告しますねえ。お楽しみに～。